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Jahreshauptversammlung TSV Dietfurt 

Beginn: 19:06 Uhr / Ende: 20:30 Uhr 

Anwesende Mitglieder: 20 
 
 
 

Tagesordnung: 

- Begrüßung und Bericht 1. Vorsitzender 

- Totengedenken  

- Bericht des Kassiers und der Kassenprüfer 

-  Berichte der Spartenleiter, Aussprache zu  den Berichten  

- Sonstiges 

 

Die Versammlung billigt die Tagesordnung einstimmig. 

 

Wir Gedenken der Mitglieder, welche im vergangenen Jahr verstorben sind. Sigrid Schneider 

und Heidi Bittelmeyer. 

 

Jonas Lutz begrüßt alle Teilnehmer der Sitzung.  

 

Jan Steingärtner liest das Protokoll des letzten Jahres vor.  

 

Jonas Lutz berichtet über das Verlegen der Hinrunde des FC Nagelberg auf den 

Dettenheimer Sportplatz. Die Rückrunde soll nun auf unserem Sportplatz gespielt werden. 

Das Maulwurfproblem wurde bereits angegangen und ist auf einem guten Weg der 

Behebung.  

 

Letztes Jahr musste das Sommerfest abgesagt werden und wurde auf 2023 verschoben. Die 

Planungen hierfür sind bereits im Gange.  
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Der Balkon am Sommerhaus ist noch nicht fertig saniert. Material wurde bereits bestellt und 

im Frühjahr wird durch Dave Hoffmann und weiteren Helfern der Balkon saniert.  

 

Dieter Hörauf berichtet über Beschädigungen durch Fremde am Balkon des Sommerhauses.  

 

Das Flutlicht wird zukünftig auf LED umgebaut.  

 

Die Jahresabschlussfeier des TSV Dietfurt wurde gut besucht. „Das Sommerhaus war voll“. 

Für nächstes Jahr sind weitere Programmpunkte für den späteren Verlauf des Abends 

geplant.  

 

Der TSV Dietfurt will zusammen mit dem Club 80 eine Open Air Feier veranstalten. Geplantes 

Datum ist der 17.06 am Sommerhaus. Alternativ könnte man bei schlechtem Wetter in das 

Schulhaus ausweichen. Flyer und Plakate werden erstellt. Es ist Essen sowie Getränke und 

eine Bar geplant.  

 

Die Sparte Tischtennis würde durch Herrn Bautze wieder ins Leben gerufen werden. Einige 

Kinder haben Interesse.  

 

Die Sparte Tennis sucht weiterhin mind. 1 Trainer. Das Interesse wäre da.  

 

Zudem wird eine neue Darts Sparte gegründet. Dieser werden im Tennisheim 2 Wände für 

Dartscheiben zur Verfügung gestellt. 

 

Der Kassier berichtet über die Einnahmen des letzten Jahres. Oliver wurde durch, Georg 

Dänzer, stellvertretend für seine Frau, und Karl Herzner, einstimmig entlastet.  

 

Georg berichtet stellvertretend für seine Frau über die zahlreiche Teilnahme an den 

Gymnastik Kursen.  
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Dieses Jahr haben 26 Erwachsene und Kinder das Sportzeichen abgelegt.  

 

Martin erzählt stellvertretend für Thomas Erdinger über den Bericht der Tennis Sparte. Die 

Mannschaft Ü 40 konnte den 4. Platz belegen. In Bezug auf einen neuen Trainer gibt Thomas 

an, auf der Zielgeraden zu sein.  

 

Der FC Nagelberg besitzt nun auch eine Hobby Damenmannschaft. Utz wurde als Trainer der 

Herren entlassen. Kurz vor der Winterpause kam Kemal als neuer Trainer zum FC Nagelberg. 

 

Die Trainingsbeteiligung ist weiterhin, zuzüglich zu sehr vielen Verletzten ein großes 

Problem. Die Erste Mannschaft belegt aktuell den letzten Tabellenplatz. Die Zweite befindet 

sich auf Platz 6.  

 

Die Vorstandschaft wird durch Georg einstimmig entlastet.  

 

 


